
12月22日

1月12日

1月26日

ゲスト卓話　　　　　正海　三弘 様

ニコニコ、ポリオ

点鐘　20：00 坪田　祐貴 会長

2016-2017年度　クラブテーマ
『 一つの身近な奉仕から８８　　８８８
８８　　　　　　８８８人類への奉仕へ 』

小柳　孝一 幹事幹事報告

委員会報告

点鐘　19：00

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    　　木曜日　　　　１９：００～２０：００

クラブフォーラム

19:00 フェリーチェ3階

〇 地区より、
インターアクト委員長会議（訪日説明会）のお知ら
せ
日時：2017年1月12日　木曜日
場所：ラフレさいたま　5階　レインボールーム
時間：15時～16時
登録料：各クラブ2万円

10：45集合　11：00見学・例会

ロータリーソング

会長挨拶 坪田　祐貴 会長

幹事報告

2016-17年度  R I ﾃｰﾏ

会長 坪田 祐貴      副会長 大月 正雄
幹事 小柳 孝一   会計 平良 嘉浩   SAA 雨甲斐 隆

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    ジョン　Ｆ． ジャーム(Ｃｈａｔｔａｎｏｏｇａ ＲＣ，米国)

第２７７０地区ガバナー         浅水　尚伸（越谷南ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    北川　賢一（八潮イブニングＲＣ）

ROTARY CLUB OF  YASHIO MIRAI

ゲスト招待例会 （入会予定者）

19:00 フェリーチェ3階

１２月、１月　例会プログラム

出席報告

1月5日

1月19日 八潮消防本部見学例会

休会 （クラブ定款 第6条C）

19:00 フェリーチェ3階

新年例会

今月は疾病予防と治療月間です。本日の例会は
次年度役員、ノミニーの発表です。多分、時間が
余ると思いますので、会員皆様からご自身の健康
法についてお話しして頂ければと思います。
2018年より市町村単位の国保が、県単位に変わり
ます。それに依って各市町村の保険料が平均化さ
れる予定です。今まで高かった市は安くなり、安
かった市は高くなる事が考えられます。11月の地
区大会で上田知事が埼玉県の国保について述べ
ていました。現在300億円のマイナスだそうです。
埼玉県10人に1人の人が1万歩歩くと千×３にな
り、2人が歩けば300億円のプラスになるという事で
す。
もうひとつ脳の話を致します。年をとれば机が段々
狭くなることを想像して下さい。脳もそれと感じて
段々小さくなるという事です。解決策は素読だそう
です。声を出して読むこと、これが脳の活性化に、
認知症の予防になるという事です。疾病予防月間
に合わせて考えてみたいものです。

会長挨拶　坪田祐貴 会長

皆様、こんばんは。先週のクリスマス家
族例会に多数のご出席を頂き、ありが
とうございました。普段と違ったことを壇
上でやったお陰で、風邪を引いてしま
いました。皆様も気をつけて下さい。

クラブ事務所　〒340-0811　埼玉県八潮市二丁目1113-3
正和工業(株)内  TEL 048-995-1935  FAX 048-995-1937
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

第230回例会記録

No,22    2016年12月15日 (木)　 第 231 回例会

お客様紹介 坪田　祐貴 会長

本日の例会

坪田　祐貴 会長



ニコニコ本日 ¥332,800 ポリオ累計 ¥28,943

12月3日 12月8日

21 17

0 0

24 24

確定 確定 87.50% 70.83%

正会員数

クラブフォーラム（自分の健康法）

☆ 大月正雄会員　　昔の付けが出ています。不健康で
す。
☆ 金杉光左生会員　　毎朝に飲むヨーグルトを食してい
ます。
☆ 市川英敏会員　　炭水化物は摂りません。ダイエット
中です。
☆ 加藤修会員　　ピロリ菌を退治してから健康です。
☆ 本多重康会員　　ヨーグルトと野菜を積極的に摂って
います。
☆ 小池史郎会員　　2歳の時に大病しましたが、抗生物
質を飲んでから健康です。
☆ 平良嘉浩会員　　薬をたくさん飲んでいて健康です。

☆ 山中正智会員　　平均的に過ごしていますので健康で
す。
☆ 宮内弘好会員　　女房にサプリメントを薦められて飲ん
でいます。
☆ 小越朋樹会員　　歯のケアをしているので健康です。
☆ 朴昞吾会員　　ビールに唐辛子を入れ、一気に飲む。
汗をかいて寝る。
☆ 木村真一郎会員　　ヤクルト400を飲んでから花粉症が
軽減しました。
☆ 伊藤祐嗣会員　　健康で居たいのなら、口の中を綺麗
にしましょう。

ニコニコＢＯＸ

☆ 小越朋樹会員
先週のクリスマス例会、楽しかったですね。年末にかけ
て、仕事も忙しくなり、体調を崩す暇もありません。
☆ 大月正雄会員
①クリスマス家族例会、欠席して申し訳けありません。
②罰金として3000円
③11月に社長を息子に継承させました。会社60期目で
したので。
☆ 小池史郎会員
クリスマス家族例会に出席出来ず申し訳ありませんでし
た。本日も宜しくお願い致します。
☆ 山中正智会員
第１部司会進行、サンタクロースプレゼンターお疲れ様
でした。本日も宜しくお願い致します。
☆ 金杉光左生会員
年に一度のクリスマス例会に欠席してしまい、大変申し
訳け有りませんでした。
☆ 本多重康会員
クリスマス例会のマジック楽しかったです。
☆ 辻本昭夫会員
本日もよろしく！

☆ 加藤修会員
寒くなりました。カゼをひかない様、気を付けましょう。本日
も宜しく。
☆ 宮内弘好会員
クリスマス家族例会楽しかったです。本日も宜しく。
☆ 小林利雄会員
皆さん、こんばんわ。とうとうカゼ引きました。皆さんも気を
付けて下さいね。
☆ 市川英敏会員
今週は夜の集まりばかりです。身体がモチマセン。
☆ 石塚恭央会員
カゼを引き体調不良です。うつったらゴメンなさい！
☆ 平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆ 坪田祐貴会長
クリスマス家族例会、多数ご参加ありがとうございました。本
日12月8日は真珠湾攻撃の日です。若い人達はジョンレノ
ンの暗殺された日だと答えるそうです。

ニコニコ累計

当日出席正会員数　　　　＋

出席率

24

11月24日出席報告

出席

メークアップ

出席対象者

62.50%

¥20,000

メーキャップ会員数

15

0

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    　　木曜日　　　　１９：００～２０：００

×　１００ ＝ 出席率
－　出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数※

誕生祝い クラブ総会

右：12月13日生まれ
小池史郎会員

☆ 2017-18年度会長
石塚恭央会員
☆ 2017-18年度幹事
高橋洋一会員
☆ 2017-18年度
会長エレクト
（2018-19年度会長）
小林利雄会員

委員会報告

☆国際奉仕委員会
2017年2月5日～8日、フィリピン国際奉仕PJ検証ツ
アーが開催されます。宜しくお願い致します。
☆広報委員会
ロータリーの友2月号に「合併について」の特集記
事で当クラブが載る予定です。


